

MEDIA MARATÓN RIBA-ROJA DE TÚRIA

Comunicado oficial: Aplazamiento de la prueba.

La Media Maratón de Riba-roja de Túria, junto con su hermana menor (5k), tiene entre sus principales propósitos ofrecer el mejor trato posible a todos sus participantes.

Como consecuencia de los efectos de la DANA del pasado 29 de octubre de 2024, se han visto afectados los dos puentes que forman parte del recorrido de la prueba. Además, el pabellón municipal, centro logístico del evento tanto los días previos como el día de celebración de la prueba, también se encuentra en fase de rehabilitación.



Es por ello que, desde la organización de la prueba, junto con el Ayuntamiento de Riba-roja de Túria, se toma la decisión de posponer la fecha de celebración, que tradicionalmente se lleva a cabo el primer fin de semana de marzo. Actualmente, estamos recabando información y esperamos comunicar la nueva fecha de celebración lo antes posible.

Lamentamos este comunicado y os esperamos a todos para la próxima edición.

